令和元年5月24日発行



4月実行委員会だより

港区立御成門中学校 PTA 会長 佐野貴久

平成31年4月27日(土)午前11時00分~ ランチルームにて

佐野会長より

本日は、平成31年度の第1回実行委員会にお集まりいただき大変ありがとうございます。 昨年度に引き続き、御成門中学校 PTA 会長を務めさせて頂きます、佐野貴久と申します。 皆さまにはこの1年、大変にお世話になりますが、どうぞよろしくお願いします。また、佐藤校長先生・村石副校長先生には毎回の実行委員会にご出席頂きます。この一年間、PTA が大変お世話になりますが、よろしくお願いいたします。

そして、昨年度の旧役員の方には、大変にお世話になり本当にありがとうございました。新役員の方は、いよいよ本日から本格的なPTA活動が始まりますが、一年間、どうぞよろしくお願いいたします。

また、昨年3月までの3年間、本校PTA会長を務められました榎戸太志様に、引き続き本校PTA顧問として我々の活動をサポートいただきます。どうぞよろしくお願いいたします。

さて、今年は本校の開校50周年を迎え、11月9日に記念式典が行われます。更に、平成から令和に時代が変わる節目でもあり、幾重にも意義深き年となることは間違いありません。 開校50周年に当たり、生徒たちが成長し、喜びにあふれた1年となるよう、 PTA として教職員の先生方と一致団結し、周年行事を初めとする諸活動を盛り上げていきたいと思います。

また、これまで取り組んできたPTA活動についても、本来の目的を踏まえた上で、時代の変遷に合わせて価値的な内容に変化していくことも必要と考えます。子どもたちや家庭を取り巻く問題も多岐にわたりますが、PTA活動の中で、保護者に対する啓発的な取り組みが少しでもできるよう、挑戦していきたいと思います。「やるべき事をこなす」だけに追われることなく、PTAの皆さまのご意見を伺いながら、PTAが、楽しい中にも含蓄のある、「やってよかった」と心から思える交流の場になるよう心がけて参ります。

令和元年の本年、無事故でPTA 活動を進めていきたいと思いますので、よろしくお願いいたします。

佐藤校長先生より

皆さん、こんにちは。先ほど、前年度の委員と今年度委員の引き継ぎが行われておりましたが、 昨年度の委員の皆様、本当にお世話になり、ありがとうございました。今年度委員の皆様、平成3 1年度も佐野PTA会長を中心に、よりよいPTA活動を進めていただきますようお願いいたします。

学校では、平成31年度の御成門中学校の教育活動が始まり一か月が過ぎようとしています。本日が平成最後の授業日となりました。1か月の学校生活で、生徒達は、ようやく学校生活のリズムや学習に慣れてスタートしています。昨日、今年初めての避難訓練を行いましたが、3年生の行動が立派で、続いて2年生が素早く整列完了し、最上級生としての成長、中堅学年の自覚を感じ、うれしく思いました。

学校は、9連休の後、5月「令和」の元号の時代になります。そして、連休明けの中間テストの後、運動会の練習も本格的に始まります。令和という言葉からは、「和をもって日本の良い文化を創っていく」というメッセージがあると思います。このことを、御成門中学校に置き換えてみると、生徒・教職員・保護者・地域の皆様が協力し合い、御成門中学校のより良い学校生活・校風(文化)を創るということだと思います。今年度も「生徒達のために」を合言葉に、力を出し合い、充実したPTA活動へのご協力をよろしくお願いいたします。